

## ESTADO DE ALARMA DÍA 26



## LA SITUACIÓN EN MENORCA

&gt;&gt; Viene de la página anterior

## Breves

la Iglesia en esta campaña de solidaridad que deberá prolongarse en el tiempo, cuando se supere el estado de alarma. Es necesaria cualquier aportación, «la situación de necesidad y vulnerabilidad de estas familias se alargará porque contaban con los meses de trabajo de la temporada estival que este año no será igual», apunta la coordinadora.

**Servicio a domicilio**

Creu Roja, por su parte, mantiene el servicio de comida a domicilio, subvencionado por los ayuntamientos, que se ha visto incrementado en el número de personas atendidas, especialmente en Alaior y Sant Lluís, para evitar que las demandantes tengan que

**► CREUROJA**

La institución ha realizado 3.439 llamadas a otras tantas personas mayores de 65 años

hacer colas y desplazamientos. La institución humanitaria ha renovado el convenio por el que recibe la subvención de 20.000 euros del Consell para la compra de productos frescos.

El aumento de la demanda ha sido importante en todas las agrupaciones, señala Xavier Pozo, responsable de comunicación de Creu Roja en Balears. La de Alaior realiza algunas aportaciones económicas a los más necesitados que se han quedado sin medios.

Creu Roja, además, se encarga de distribuir los medicamentos del Hospital Mateu Orfila a pacientes sensibles, en sus domicilios, y a personas mayores para que no acudan a las farmacias, a partir de una colaboración con el Colegio de Farmacéuticos de Balears.

Desde sus centros de contacto en Ciutadella, Sant Lluís, Maó, Ferreries, Es Mercadal y Alaior, el personal de Creu Roja ha realizado ya 3.439 llamadas de seguimiento durante la crisis, a mayores de 65 años o personas con enfermedades crónicas. Se les ofrecen consejos de prevención y autoprotección frente al covid-19.

**SUSPENSIÓN****Caritas paraliza la recogida de ropa y utensilios**

Caritas ha paralizado la recogida de ropa y utensilios en sus contenedores e instalaciones por lo que pide a la población que se abstenga de dejar las bolsas en ellos para que no se acumulen por falta de recogida. Además mantiene suspendida la actividad en las tiendas solidarias de Mestral y en los talleres de los polígonos de Maó y Ciutadella, debido al estado de alarma y por responsabilidad hacia sus clientes y trabajadores.

**AYUDA****Caixabank apoya 34 proyectos de acción social en Balears**

Caixabank y la Fundació La Caixa han intensificado su acción social durante la crisis social apoyando 34 proyectos de entidades de Balears por un importe global de 365.000 euros. Más del 50 % se ha destinado a reforzar las ayudas comedores sociales y a entidades que distribuyen alimentos, como Caritas, en Mallorca, Menorca y Eivissa. 17.000 euros han sido para material sanitario de Creu Roja en Menorca y Eivissa.

**RECARGA****El Govern amplia con 70 euros más las tarjetas de becas comedor**

El Govern autorizó ayer una nueva recarga de las tarjetas monedero para los alumnos beneficiarios de las becas comedor, con un importe de 70 euros adicionales por tarjeta, lo que incluye los días de Semana Santa. Dada la situación económica de las familias, agravada por la pandemia, el consell de govern ha tomado esta medida que corresponde al periodo del 13 al 30 de abril atendiendo a la prórroga del estado de alarma.



Un interno de Sa Vinyeta juega al ping-pong con un monitor de Creu Roja. Foto: GEMMA ANDREU

## Sa Vinyeta acoge a 12 personas sin alojamiento

► El Consell ha trasladado al albergue juvenil a las 5 que estaban en Maó

**M.J. Urbano**

Las casas de acogida de Maó y Ciutadella están completas con 10 y 11 alojados, respectivamente, sin restricciones horarias, mientras que el Consell se ha hecho cargo de otras 12 personas que carecen de alojamiento.

Se trata de 9 hombres y 3 mujeres, que ocupan el albergue juvenil de Sa Vinyeta, en Ciutadella, con capacidad para 35 personas ya que dispone de 24 plazas que son ampliables a 32, más otras tres en la torre por si fuera necesario un aislamiento por contagio.

La Conselleria de Vivienda, que gestiona Cristina Gómez, se ha hecho cargo de la atención a los sintecho. Hace unos días, explica la consellera, se decidió unificar la ubicación de estas personas vulnerables en el complejo del que es titular el Consell insular. Así los 4 hombres y la mujer que habían sido alojados en la casa de colonias de Sant Joan des Vergers, cedida por el



Los sintecho, confinados en las instalaciones del albergue juvenil.

Obispado, al inicio de la pandemia, han sido trasladados a Sa Vinyeta para mejorar las medidas preventivas de seguridad.

Personal del Institut de la Joventut de Menorca se encarga del mantenimiento de las instalaciones y el servicio de cocina, mientras que dos monitores de Creu Roja hacen el acompañamiento a los ocupantes.

Por otro lado, a propuesta de la consellera, el Consell decretará que Sa Vinyeta sea temporalmente un centro de servicio esencial de baja exigencia, con lo que podrá acoger a personas con alguna adicción o problemas de salud mental. Las normas de las casas de acogida no permiten la entrada a personas en esta situación.

Ara més que mai,  
Consumeix producte local, fresc i de proximitat  
AJUDEM AL NOSTRE CAMP

CONSELL INSULAR DE MENORCA  
DEPARTAMENT D'ECONOMIA I TERRITORI

made in menorca  
#madeinmenorca

pressreader

PRINTED AND DISTRIBUTED BY PRESSREADER  
PressReader.com +1 604 278 4604  
COPYRIGHT AND PROTECTED BY APPLICABLE LAW